学校教育目標:よさを認め、つながり、未来を拓く子どもの育成 ~元気・笑顔・勇気で、家庭や地域と共に歩む学校~



## 校報杉の子

明治9年開校 創立144周年

令和3年1月29日 第38号

#### 三種町立下岩川小学校

★☆目指す子ども像 ~伸びよ「杉の子~」

- 進んで学び話を聞く子
- きちんとあいさつする子
- のびのび運動する子根気強くがんばる子

# スピーチ集会が行われました

今週,恒例のスピーチ集会が行われました。4人のお友達が,堂々とスピーチをしました。発表内容は,誕生日のこと,今年の目標,冬休みの思い出など多岐に渡り,相手に伝わるように話すことができました。声の大きさや話し方も立派でした。

司会の1年生も大活躍でした。 全員に活躍の場がたくさんある



堂々とした司会ぶり

手作りケーキはおしかったよ

ことは、小規模校のよさだと感じています。今後も一人一人の話す力を鍛えていきたいと思います。



今年の目標を力強く発表

最高学年になる決意

お正月の思い出を詳しく

### ~ おめでとうございます ~

6年生の〇〇〇〇さんが、令和2年度保健推進優良児童として 能代市山本郡学校保健会から表彰されました

学校保健活動に積極的に取り組んできたことや、自らの体力つくりや病気予防などに 努めてきたことが認められ、表彰されました。コロナ禍で郡市で行う表彰式が取りやめ になったため、校内で表彰しました。今後もよい生活習慣を身に付け、心身健康で様々 な活動に取り組んでほしいと思います。

## 今週の子どもたちの学びの様子から

現在, 鼓笛隊の引継ぎが行われています。6年生を送る会で披露しますので, お楽しみにしていてください。下の写真は, 6年生のプログラミング学習の様子です。コンピュータに命令を打ち込んで, いろいろな物を動かしました。全員大成功でした!



新鼓笛隊の練習がスタート!



先輩から後輩へ技術を伝授



まずは, 道具を作ろう

道具を作ったら命令を入れよう

豆電球が点いた!



大成功!明かりが点いた

これが完成したモーターカー

止める命令が働いたよ!

### 年刊詩集「たろっぺ」掲載作品の紹介

とお母さんは言うけれど。

お母さんが一番言っているよ。

「わい。」
「わい。」
「おいさなくてもいいんじゃないかな。
なおさなきゃいけないのかな。
なおさなきゃいけないのかな。
なおさなきゃいけないのかな。

また、 雨 はたけの土がくずれた時 はしをおとしてしまった時 ちょっとしっぱいした時 ふとした時に出てくる。 「人に聞かれたらはずかしいから、 やめれ。 わい。 がふってきた時。 トの字を書きまちがえてしまっ わたしの口ぐせ てしまった。 二年 00 0 た